
 

 
 
 

 
 

          Porto Rafael, 09.11.2020 

 

 

Carissimi Consorziati, 

 

mi sia consentito porre in evidenza un problema che anno dopo anno, diventa sempre più importante: 

il diritto alla vista ed al panorama. 

 

Oggi molti Consorziati si lamentano e giustamente che la loro vista allo splendido panorama di Porto 

Rafael si riduce sempre più perché arbusti ed alberi, cresciuti smisuratamente nel corso degli anni, 

limitano in maniera considerevole la vista. 

 

È opportuno che ognuno prenda in considerazione questo problema ed intervenga perché il diritto di 

ciascuno sia tutelato. 

 

E questo è il momento opportuno perché siano date corrette disposizioni ai propri giardinieri perché 

si proceda a potature corrette e necessarie. 

 

Carissimi Consorziati basta un po' di buona volontà da parte di ognuno di noi per ridare a tutti un 

giusto diritto perché tutti possano ritornare a “godere” uno “straordinario panorama” che non può 

essere “ucciso” da un disinteresse che non ha nulla a che fare con “i valori sociali” che sono 

patrimonio di Porto Rafael. 

 

Invito tutti a dare il proprio contributo a far sì che Porto Rafael rimanga quello che noi oggi definiamo 

“un paradiso” ma che domani potrebbe non esserlo più per colpa di un comportamento in contrasto 

con le necessità dell’habitat. 

 

Grazie, grazie tante per quanto certamente sarà da Voi dato come aiuto a questo problema che va 

risolto nell’interesse dei Consorziati tutti. 

 

Un caro saluto, 

 

          Il Presidente 

          Nino Tatriele 

           

 

 

 


